

LOCAL | Infraestructuras

El Consistorio ultima la rehabilitación y adecentamiento del Paseo de Colombia

El presupuesto de la actuación, que se está acometiendo dentro del PROFEA, se eleva a 74.217,65 euros

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 27 de marzo de 2012 - 17:48



El Consistorio prieguense está ultimando durante estos días la actuación de mejora y adecentamiento del Paseo de Colombia que se está acometiendo dentro del Programa de Fomento de Empleo Agrario, antiguo PER.

Como indicaba a *Priego Digital* el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios, Antonio Barrientos, la actuación tiene tres objetivos concretos, centrándose el primero de ellos en la rehabilitación de todo el entorno, desde las plantas hasta las piedras que delimitan los jardines, pérgolas, fuentes, etc., “ya que desde hacía bastante tiempo no se había hecho

prácticamente nada”.

Junto a esta rehabilitación, Barrientos hacía alusión a la construcción de unas rampas de acceso para favorecer con ello la accesibilidad de cualquier persona, así como a la adecuación del entorno de la escultura La Defensa de Zaragoza, “que se encontraba un tanto agobiada y se ha intentado realzar”, con las actuaciones que se han llevado a cabo, entre ellas el cambio de ubicación de las pérgolas y las torres de iluminación.

Por otra parte, Barrientos ponía de relieve que el personal que toma parte en este tipo de obras, “no todo o un porcentaje elevado, no tiene una cualificación adecuada para este tipo de trabajos, por lo que no siempre se podemos obtener la rentabilidad deseada”, puntualizando que en el caso de la actuación en el Paseo de Colombia se ha contado con varias personas “muy bien preparadas, que están haciendo un trabajo bastante bueno”.

Cabe reseñar que la actuación en el Paseo de Colombia cuenta con un presupuesto total de 74.217,65 euros, de los que 49.249,03 euros se destinarán a mano de obra, siendo ésta una cantidad aportada por el INEM, mientras que la Junta de Andalucía y la Diputación han subvencionado con 14.754,64 y 4.918 euros respectivamente los materiales, elevándose la aportación del Consistorio prieguense a 5.295,77 euros.